

MicroBank refuerza su compromiso con el sector agroalimentario de la Comunidad de Madrid

- ***El banco social de CaixaBank firma convenios con cuatro entidades para favorecer la igualdad de oportunidades a través de una línea de financiación que fomenta la creación de empleo y el emprendimiento de los colectivos con más dificultades, así como propiciar el relevo generacional del sector agrario***

Madrid, 30 de mayo de 2025

MicroBank ha puesto hoy de relieve su firme compromiso con el sector agroalimentario de la Comunidad de Madrid con la firma de varios convenios de colaboración.

Por un lado, el banco social de CaixaBank ha rubricado acuerdos con las entidades de desarrollo rural Asociación para el Desarrollo Integral de la Sierra Oeste de Madrid (ADI Sierra Oeste), Asociación para el Desarrollo Rural Comarca de las Vegas y Alcarria de Alcalá (ARACOVE) y Grupo de Acción Local de la Sierra Norte de Madrid

1

NOTA DE PRENSA

GALSINMA), con el objetivo de facilitar la financiación de proyectos empresariales mediante microcréditos. Los acuerdos cuentan con el apoyo de AgroBank, la línea de negocio de CaixaBank especializada en el sector agroalimentario que dirige Jaime Campos, que facilitará su implementación a través de su red de oficinas y gestores especializados.

Con la firma de estos convenios, se establece una línea de financiación de 1 millón de euros por cada uno de los acuerdos, destinada a potenciar el autoempleo e incentivar la actividad emprendedora en el ámbito rural. Estas líneas están orientadas especialmente a personas en situación de vulnerabilidad, nuevos residentes, personas con discapacidad y mujeres, promoviendo así la igualdad de oportunidades.

Los beneficiarios serán profesionales autónomos y microempresas con menos de diez trabajadores y una facturación anual inferior a dos millones de euros. Los solicitantes podrán optar a microcréditos por un importe máximo de 30.000 euros. Los proyectos deberán contar con un plan de empresa y un informe de viabilidad favorable elaborado por cada una de las entidades firmantes.

El criterio de concesión de microcréditos por parte de MicroBank atiende fundamentalmente a la confianza en la persona o el equipo que solicita el préstamo y la viabilidad del proyecto, pudiendo acceder personas carentes de garantías y avales.

2

En virtud de estos convenios, cada una de las entidades se compromete a detectar las necesidades de financiación, con el fin de promover el autoempleo y el establecimiento, consolidación o ampliación de microempresas y negocios de autónomos y dirigir a las personas físicas o jurídicas asesoradas por la institución a MicroBank para que éste analice, y en su caso apruebe, las solicitudes de financiación.

ADI Sierra Oeste es un organismo constituido por 19 municipios y otros agentes socioeconómicos implantados en la comarca, que trabajan fomentando el desarrollo de estos municipios y tiene como objetivo promover el desarrollo económico y social de este territorio del suroeste de Madrid a través de la implementación de iniciativas medioambientalmente sostenibles.

ARACOVE promueve el crecimiento económico de la Comarca de las Vegas y la Alcarria de Alcalá mediante el aprovechamiento de los recursos rurales, la formación, la gestión de ayudas y la coordinación entre administraciones y actores sociales.

GALSINMA impulsa el desarrollo de la Sierra Norte de Madrid mediante la colaboración activa con ayuntamientos y agentes locales para fomentar el emprendimiento y la creación de empleo.

El reto del relevo generacional

3

NOTA DE PRENSA

Por otro lado, MicroBank ha firmado un convenio con la Unión de Cooperativas Agroalimentarias de la Comunidad de Madrid para facilitar la financiación de proyectos empresariales y favorecer el relevo generacional en el sector agrario.

Asimismo, se establece una línea de financiación por un importe anual de hasta 1 millón de euros con el objetivo de contribuir al relevo generacional del sector agrario y facilitar la incorporación de jóvenes agricultores en el medio rural, uno de los grandes retos que afronta el ramo.

Los beneficiarios serán profesionales autónomos y microempresas con menos de diez personas en plantilla y una facturación anual inferior a dos millones de euros. Los solicitantes podrán optar a préstamos por un importe máximo de 50.000 euros. Los proyectos deben tener un plan de empresa y el informe favorable de viabilidad elaborado por Cooperativas Agro-alimentarias de la Comunidad de Madrid.

Cooperativas Agro-alimentarias de la Comunidad de Madrid nació con el objetivo de afrontar el reto de la modernización y profesionalización del campo de la comunidad autónoma, que fomente su desarrollo y el de sus socios y que promueva el cooperativismo agrario en general. La entidad ofrece asesoramiento a sus asociados siendo su principal objetivo la mejora de las condiciones de acceso de los jóvenes agricultores al sector agrario.

4

NOTA DE PRENSA

MicroBank tiene como misión contribuir al progreso y el bienestar de la sociedad facilitando financiación a aquellos colectivos y proyectos donde se genere un impacto social. Durante 2024, MicroBank ha financiado en la Comunidad de Madrid 50.071 proyectos con impacto social por valor de 390,5 millones de euros, de los cuales 45.456 microcréditos por valor de 297,4 millones de euros se destinaron a afrontar necesidades puntuales de familias y 3.112 por un importe de 43,8 millones de euros se concedieron para apoyar a emprendedores y microempresas. Las líneas específicas por sectores con impacto social consiguieron materializar en la Comunidad de Madrid 1.503 proyectos de economía social, educación, emprendimiento, innovación y salud por 49,2 millones de euros en 2024.

270 entidades colaboradoras activas

En la concesión de los microcréditos, además de la extensa red de oficinas de CaixaBank, colaboran entidades que aportan conocimiento de las personas destinatarias de los préstamos, además de asesorar y realizar un seguimiento de los proyectos. Actualmente, hay casi 270 entidades que actúan de manera activa por toda España. Las entidades colaboradoras son organizaciones de todo tipo con experiencia en acciones de asistencia económica y social dirigidas a potenciar la creación de microempresas, fomentar el autoempleo e incentivar la actividad emprendedora.

5

NOTA DE PRENSA